

MÉXICO

Poblanos disfrutan en el zócalo exhibición de autos clásicos que apoyará a mujeres con cáncer

El Ciudadano · 19 de enero de 2025

Durante la muestra de vehículos, los poblanos aprovecharon para tomarse fotos con los singulares modelos antiguos



Esta mañana se llevó a cabo una **exhibición de autos clásicos** en el zócalo de la ciudad de Puebla, a la que se dieron cita decenas de personas.

También lee: Ciudad Modelo en San José Chiapa recibiría a la planta armadora de autos eléctricos Olinia

Es necesario mencionar que dicha actividad tuvo como propósito **recaudar fondos para realizar donación de prótesis mamarias** a mujeres con diagnóstico de cáncer.





El recorrido inició a las **10:00 horas en la Fuente de los Frailes**, en la avenida Juárez y la calle Teziutlán Norte número 1, en la colonia La Paz.

Posteriormente, la caravana avanzó sobre la **misma avenida Juárez**, la 13 sur y Reforma, hasta llegar al zócalo de la ciudad de Puebla.

Los espectadores aprovecharon para **tomarse fotos**, en especial los menores de edad y las personas amantes de los autos clásicos.

Fotos: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano